

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00 POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30 Les abonnements se paient d'avance.

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An. 6 Mois. 3 Mois. 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$2.00 \$1.00 \$0.50 \$0.25 POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.50 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE.

PRO ARIS ET FOC'IS

SCIENCE, ARTS.

Journal Français Quotidien

NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 19 AVRIL 1901.

Fondé le 1er Septembre 1827

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO. LIMITED. MARSHALL 213 rue de Chartres. Entre Conti et Bienville.

POUR LES PETITES ANNONCES DE DEMANDES, VENTES ET LOCATIONS, ETC., QUI SE SOLDENT AU PRIX REDUIT DE 10 CENTS LA LIGNE, VOIR L'AUTRE PAGE.

DEPECHE

Télégraphiques

TRANSMISES A L'ABELLE

SERVICE DE LA

PRESSE ASSOCIEE

Service Spécial

DE TOUTES LES PARTIES DU

MONDE.

Nouvelles Etrangères.

Scène de désordre en Russie.

London, 18 avril.—Une dépêche de l'Agence Reuter de St Pétersbourg dit que bien que les étudiants demeurent tranquilles, les autorités inquiètent de l'attitude des classes ouvrières. Des troubles isolés sont considérés inévitables le 1er mai. Les classes ouvrières tâchent de faire instituer un jour de travail. Pratiquement tous les employés de la compagnie d'acier de St. Pétersbourg, une corporation immense, ont demandé récemment une demi-journée de fête et une paye entière. Quand leur demande fut repoussée, ils se rendirent dans le bureau du directeur, forcèrent les employés de la compagnie à fuir pour sauver leur vie, déchirèrent leurs vêtements et brûlèrent des papiers de valeur. La police et des gendarmes à cheval durent intervenir pour disperser les émeutiers.

Godchaux's

Toutes les belles qualités d'étoffes de laine pour le printemps et l'été sont chez nous, pour hommes, jeunes gens et enfants.

Tous les nouveaux articles de toilette à la mode sont chez nous, ainsi que tous les articles de bonnes qualités que vous pouvez désirer et cent autres auxquels vous n'avez jamais rêvé.

En chaussures, en dehors de la question d'économie, il est agréable d'acheter tel, la variété en est si grande.

Toutes les bonnes fabriques de Derby ou chapeaux mous, excellents de toutes façons, et s'ils ne le sont pas, vous le direz, nous vous donnerons entière satisfaction.

Vous serez remboursé de votre argent si vous le désirez.

Léon Godchaux Clothing Co., Ltd, Coin des rues Canal et Chartres.

DONNEZ UNE CHANCE A LA NATURE.

Il est bon de savoir que si l'on est malade ou à peu près, toutes les fonctions du corps tendent vers la santé. Quel que soit votre mal, l'élément de vie intérieur essaye de vous rétablir. Ce principe remarquable de vie est dans le sang et tout ce que vous lui prodiguez doit venir du sang. Sachez cela, et sachant aussi que quand un nerf, un tissu ou un organe demande à être reconstitué, la nature a besoin de fer, et vous pouvez voir alors pour quelle raison le Tonique de Fer du Dr. Harter a produit des résultats si remarquables. Il donne des forces et produit de la vitalité. Il fournit la matière qui sert à relancer les forces et à donner de l'énergie. Toutes les formes ordinaires de fer sont exigées à faire plus de mal que de bien, mais il y a quarante ans le Dr. Harter a découvert une méthode pour préparer le fer de telle façon qu'il puisse se résoudre dans le sang sans fatiguer d'aucune façon le système. Le Dr. Harter's Iron Tonic comprend une qualité de fer combinée avec d'autres ingrédients importants, et depuis près d'un demi-siècle il a rendu une santé parfaite à des milliers de personnes. Si vous vous sentez affaibli ou avez quelque raison de craindre une maladie sérieuse, laissez-vous remettre longuement à votre rétablissement. Il est préparé par The Dr. Harter Medicine Co., Dayton, Ohio. En vente partout. Donnez une chance à la nature.

Assassinat et suicide.

Paris, 18 avril.—Mme Lascher Engländer, une anglaise demeurant à Passy, a été assassinée par Ferdinand Ernest parce qu'elle refusait de l'épouser. Ernest qui était né à Chicago et qui devait diriger le Manchester House s'est ensuite suicidé.

La femme et l'homme étaient bien connus dans les cercles mondains. Mme Engländer était dans une situation de fortune indépendante. L'assassin qui est mort à l'hôpital, a laissé une lettre dans laquelle il demande que son corps soit incinéré et donne des instructions quant à son enterrement.

Un vapeur qui arrive des Antipodes.

Victoria, B. C, 18 avril.—Le vapeur Aorangi, est arrivé des Antipodes avec un grand nombre de passagers.

Il a apporté la nouvelle de la Nouvelle-Angleterre qu'un nouveau parti socialiste existe là. Le premier ministre Seddon donne avis qu'il demandera au gouvernement de la colonie de former une compagnie minière nationale pour approvisionner de charbon les chemins de fer possédés par le gouvernement et les consommateurs privés, à dessein de maintenir les prix dans de modestes limites.

Des groupes Fiji, la nouvelle est annoncée d'un ouragan qui a fait rage le 13 et le 14 mars et qui a causé à la propriété et à la navigation une perte évaluée à plus d'un million de dollars à Levuka et ailleurs. Sept personnes ont perdu la vie à Levuka, et l'on rapporte que d'autres personnes ont péri ailleurs. Dix navires de la côte ont été poussés dans la ville.

Les Nouvelles Hébrides ont essuyé une tempête et ont éprouvé des dégâts par la marée qui a monté un peu avant et qui a submergé le groupe des Fiji.

Des luttes entre les tribus sont rapportées à Taana et à Aoba; nombre d'indigènes y ont été tués.

A Sydney, la poste a fait son apparition, apportée par des gens arrivant de la ville du Cap sur un transport des Antilles. Une des victimes de la peste est morte à bord de transport, quand il était en quarantaine, au soldat.

Le prince Bismarck critique la politique de Guillaume.

Berlin, 18 avril.—Le prince Herbert Bismarck, dans un discours à Burg, a critiqué l'empereur Guillaume sur sa politique de zig-zag, citant les paroles de l'ancien chancelier de fer.

Le chemin de la destruction pour le gouvernement est de faire ceci aujourd'hui, et cela demain; de promettre aujourd'hui ce qu'il ne fera pas demain.

Le prince Herbert a fait l'éloge du comte Von Bulow, comme le plus capable des diplomates allemands. Il a reconnu l'intérêt que Von Bulow a pris dans l'agriculture, et a demandé que cet intérêt fût maintenu par le comte et soutenu par le gouvernement, c'est-à-dire qu'un tarif agricole fut adopté.

Les nouveaux cardinaux à Rome

Rome, 18 avril.—Au consistoire public aujourd'hui, la cérémonie de l'imposition des chapeaux rouges aux nouveaux cardinaux a eu lieu dans la "Salla delle Benedizioni".

en présence de tous les cardinaux, évêques, prélats, diplomates, fonctionnaires du Vatican, de la noblesse et de nombreux invités.

Le Pape qui était en excellente santé a été chaleureusement acclamé. Le Pontife a officié à la cérémonie et a donné la bénédiction pontificale. Il n'y pas eu de discours. Plus tard, le Pape a reçu les nouveaux cardinaux dans ses appartements privés.

Les opérations dans le Sud de l'Afrique.

London, 18 avril.—Une dépêche du général Kitchener datée de Pretoria le 17 avril dit:

Plumer a occupé Bathfont, capturé treize Boers et pris des fusils et des munitions.

La colonne de Douglass a occupé Dullstroem. Six Boers ont été tués.

En présence de la marche du général Kitchener sur Leydenburg les Boers ont fait sauter un "long tom." Six Boers ont été pris.

La division d'Elliott a amené de nombreux bestiaux.

Le procès Sanguinetti-Manchester.

London, 18 avril.—Le procès intenté par Sanguinetti au duc de Manchester, qui avait renvoyé le 27 février dernier à cause de l'absence du duc, qui se trouvait en Amérique, a été appelé aujourd'hui à la cour du Banc du roi.

Le plaignant cherchait à recouvrer une commission de 500 livres sterling pour avoir procuré au duc une somme de 10,000 livres.

La défense a plaidé que les conditions de l'emprunt étaient déraisonnables.

M. Zimmerman, beau-père du duc, assistait au débat.

Sanguinetti a déclaré que le duc désirait une somme de 500 livres sterling à propos d'un mariage. Il avait, disait-il, une assurance sur la vie de 50,000 livres et qu'il se faisait un bon revenu comme correspondant d'un journal de New York.

Le plaignant a admis qu'il exigeait un intérêt de vingt-cinq pour cent par an, ce qui, a-t-il dit, n'était pas exorbitant.

Après l'audition de témoignages établissant que les propriétés des Manchester en Angleterre et en Irlande sont en déficit tous les ans, que les revenus ne suffisent pas pour les hypothèques, les charges et le douaire de la duchesse douairière, jugement a été rendu en faveur du défendeur, pour la raison que Sanguinetti n'a jamais trouvé personne pouvant ou venant faire le prêt sur lequel il demande une commission avec les garanties offertes.

Entrée du prince Adelbert dans la marine allemande.

Kiel, Allemagne, 18 avril.—Le prince Adelbert, troisième fils de l'empereur d'Allemagne, est entré formellement dans la marine ce matin.

L'empereur, l'impératrice et d'autres membres de la famille impériale ont assisté à la cérémonie.

Un service divin le prince Adelbert a pris le serment de loyauté au drapeau.

Subséquentement, il s'est rapporté à l'empereur, son supérieur.

AU REICHSRATH.

Vienna, Autriche, 18 avril.—Comme on le prévoyait l'acceptation du patronage de l'Association des écoles catholiques d'Autriche mercredi dernier par l'archiduc François, héritier de la couronne, et ses remarques à cette occasion ont causé des scènes tumultueuses aujourd'hui au Reichsrath.

Les Pangermanistes ont interpellé le gouvernement à ce sujet et violemment attaqué l'archiduc pour l'appui donné à "l'union de combat du parti clérical," et déclaré son acte inconstitutionnel.

Répondant, le docteur Koerber, premier ministre, a dit que l'acte de l'archiduc était d'un caractère purement personnel et que ses prétendues remarques étaient des déclarations privées sans portée constitutionnelle. Le premier ministre a dit qu'il regrettrait les remarques irrespectueuses des Pangermanistes.

Le discours du docteur Koerber a été interrompu par les cris de "Chassez Rome," "Honte" qui retentissaient dans la salle.

Départ de Vienne.

Vienna, 18 avril.—Le prince de la couronne allemand Frederick William est parti d'ici aujourd'hui.

L'empereur François-Joseph a accompagné le prince héritier d'Allemagne à la gare. La séparation entre l'empereur et son jeune visiteur a été des plus affectueuses.

Le prince s'est incliné et a embrassé la main de l'empereur. Celui-ci a alors relevé le prince et l'a embrassé sur les deux joues.

Le rapport du feld-maréchal Von Walderssee sur l'incendie du Palais d'Hiver.

Berlin, Allemagne, 18 avril.—Le feld-maréchal Von Walderssee rapporte que la meilleure partie du Palais d'Hiver de Pékin a été détruite hier soir par le feu.

Le général Schwarzkopf, chef de l'état-major du feld-maréchal Von Walderssee, ait été sauvé. Son corps n'a pas été trouvé et on suppose qu'il a été entièrement consumé.

Autant qu'on sache le général Schwarzkopf est la seule victime. De nombreux documents ont été sauvés.

Nouvelles Américaines

A la retraite.

Washington, 18 avril.—Le général John C. Gilmore, arrivé à la limite d'âge, a été mis à la retraite aujourd'hui.

Perte d'un steamboat.

Chatanooga, Tennessee, 18 avril.—Une dépêche spéciale de Bridgeport, Alabama, au "News" dit que le steamboat "City of Charleston" a coulé à cet endroit durant la tempête ce matin à trois heures. Il n'y a pas eu de perte de vie.

FISCHER EMERSON PIANOS A L'ABRI DE L'HUMIDITE. SOY DOUX. DURABLES. Le meilleur pour le montant en Amérique, Europe, Asie, Afrique. Aussi agent des Steinway, Knabe, Sohmer, Mehlin, Shoninger. Les prix les plus bas. Conditions les plus faciles. GRUNEWALD 735 Rue du Canal. Venez voir l'APOLLO. Le meilleur instrument du monde qui s'adapte à un piano et en joue.

Mort de Richard Pennfather Rothwell

New York, 18 avril.—Richard Pennfather Rothwell est mort chez lui en cette ville. Comme ingénieur-mineur de distinction dans sa profession et comme journaliste, peu d'hommes de sa génération l'ont égalé, ont rendu autant de services que lui à la cause de la science industrielle. Il était né à Ingersoll, Ontario, Canada, le 5 mai 1837.

Après avoir reçu une éducation élémentaire en Amérique, il suivit un cours de trois années à l'école impériale des mines à Paris, France, et en 1861, entra à l'Académie des mines de Fribourg, en Suisse.

A son retour en Amérique, en 1864, il travailla dans la région d'antracite de la Pennsylvanie, à Danton et Wilkesbarre, et là demeura jusqu'en 1873. Comme ingénieur de la compagnie manufacturière de Hazard, et traça le plan et construisit ce qui est considéré probablement la plus grande fabrique de câbles métalliques du monde.

Ses dessins étaient entièrement nouveaux à l'époque et les machines qu'il construisit sont encore en usage actif après une période de vingt-cinq années. En 1873, la clientèle de M. Kothwell comme ingénieur-mineur consultant, la plus considérable peut-être en Amérique, s'était tellement accrue qu'il dut venir s'établir en cette ville. Peu de temps après, il acquit un intérêt dans le "Journal du Génie des Mines" dont il devint et resta le rédacteur jusqu'au jour de sa mort.

Le budget devant le Parlement anglais.

New York, 18 avril.—Les ministres et les membres du Parlement s'assemblent déjà pour occuper des discours que motivera la discussion du budget, dit un correspondant de la "Tribune" à Londres.

Sir Michael Hicks-Beach, revise ses estimations et met la dernière touche au budget. Lord Lansdowne est de retour, et le Cabinet sera au grand complet à la réunion de demain.

Sir Michael Hicks-Beach a gardé ses secrets officiels si prudemment que les spéculateurs sur le budget travaillent à l'aveuglette.

Les droits d'exportation sur le charbon, des droits plus élevés sur le thé, le tabac et les spiritueux, l'inclusion du sucre dans les tarifs, une indirecte taxation et une taxation accrue des revenus sont prédits à la veille de la reprise de la session. Mais il n'y a aucune information autorisée pour les deviner, car le chancelier de l'Echiquier est certain de trouver plus facile d'emprunter de l'argent libéralement que d'inonder le pays de taxes, alors que la fin de la guerre n'est pas en vue.

L'incertitude règne dans les districts de Welch et du Lancashire, arrivant généralement sur le marché au sucre de Liverpool et dans les cercles commerciaux.

Sir Michael Hicks-Beach aura à affronter un banc libéral uni, Sir Henry Campbell-Bannerman et Sir Vernon Harcourt étant d'humeur et dans des mesures à se livrer à d'ardentes discussions.

Les choses prendront tournure dès que l'on saura l'accueil fait par le pays au budget.

La promotion de M. Chamberlain à la tête des Communes, et l'élevation de M. Balfour à la pairie, seraient hâtées si le budget donne satisfaction à la nation.

Les clubs militaires se réjouissent des dépenses du Général Roberts au ministre de la guerre félicitant ses troupes. Les amis du Général Methuen jubilent et les partisans du Général Buller sont déçus par la modération de langage du Général Roberts en parlant de lui.

M. LOOMIS. SES INTERVIEWS.

New York, 18 avril.—M. F. B. Loomis, ministre des Etats-Unis au Venezuela, paraît avoir fort à faire avec ses "interviewers". Une dépêche spéciale de San Juan de Puerto Rico dit qu'avant de quitter ce port M. Loomis s'est rendu aux bureaux des "San Juan News" où il a rencontré les correspondants du "New York Herald" et de la "Presse Associée" et un autre correspondant.

Il a parlé "pendant une heure devant ces trois messieurs, discutant la politique du président Castro et la probabilité d'une rébellion d'ici un an."

Ses remarques ont été sténographées et des copies en ont été envoyées au "New York Herald" et à la "Presse Associée".

A son arrivée à New York M. Loomis a nié d'une façon très précise ces interviews à la "Presse Associée" et au "New York Mail and Express", disant un représentant de ce dernier:

"Un reporter de la Presse Associée qui, j'en suis informé, est aussi éditeur des "San Juan News", est venu à bord du Caracas juste avant le départ. Je lui ai dit que je n'avais rien à dire sur la question de l'asphalte, ni sur le général Castro, ni sur d'autres choses ayant un caractère diplomatique."

Maintenant M. Loomis publie l'avis suivant: "New York, 17 avril.—Je désire corriger un erreur qui apparaît dans le compte rendu de mon interview publié aujourd'hui par le "Mail and Express". Je suis cité comme ayant dit: "Un reporter de la Presse Associée qui, j'en suis informé, est aussi éditeur des "San Juan News", est venu à bord, etc."

Maintenant, ce que j'ai dit au reporter du "Mail and Express" était qu'un homme se présentant comme reporter de la Presse Associée était venu à bord de la canonnière Scorpion à San Juan, et que j'avais appris plus tard qu'il n'était pas un reporter de la Presse Associée. J'ai

LA GREVE A MCKEESPORT.

McKeesport, 18 avril.—La situation à McKeesport a été calme aujourd'hui; les grévistes restent tranquilles en attendant la décision du Bureau consultatif national de l'association amalgamée, décision qui, croit-on, sera rendue aujourd'hui, pour savoir si, oui ou non, la grève sera générale.

On craignait un mouvement quand sept heures ont sonné, heure fixée par le directeur Couper de décider si les hommes retourneraient au travail ou réclameraient leur paye et se considéreraient renvoyés. Deux hommes seulement ont demandé du travail, et comme ils ont vite cédé aux instances des grévistes, la tentative de reprendre le travail a été abandonnée.

Un comité de grévistes s'est réuni à l'entrée de l'établissement et toute la police était sur pied en habits civils pour réprimer tout désordre le cas échéant; mais elle n'a eu à faire aucun service. Les grévistes obéissant les ordres des leaders, n'ont pas demandé leurs salaires et ont récoïn de ne les demander que le jour de paye, le 29 avril.

Le comité consultatif s'est réuni à dix heures.

Avant la réunion, il y a eu une discussion formelle de la situation. On y a proposé que les hommes de l'union de tous les chantiers des Etats-Unis seraient requis de quitter le travail, et que si cette mesure ne produisait aucun résultat tous les hommes de l'établissement seraient forcés de se mettre en grève.

Si le bureau décide d'ordonner aux hommes d'abandonner le travail, une note sera formellement envoyée aux officiers de la corporation dite: "United States Steel Corporation" et aux officiers des autres corporations les prévenant que si dans un délai raisonnable la "American Sheet Steel Company" n'a pas payé ses hommes, la grève deviendra générale.

Dégâts dans l'Alabama.

Selma, Alabama, 18 avril.—Un ouragan accompagné de pluie a passé sur Selma ce matin à deux heures.

L'usine de la compagnie d'éclairage électrique et plusieurs autres bâtiments ont subi de sérieux dégâts. Plusieurs chênes ont été déracinés au centre de la ville.

On a annoncé aucune victime. Un train de marchandises de la ligne de Mobile et Birmingham a rencontré l'ouragan près de Jackson et a déraillé. Le mécanicien H. G. Elwood, de Selma, a été tué; un serre-frein a reçu de graves blessures.

Le commissariat de l'armée aux Philippines.

Washington, 18 avril.—Le commissaire général Weston a reçu du colonel Woodruff, commissaire en chef à Manille, une dépêche dans laquelle il dit:

"Ne laissez pas des rapports scandaleux vous ennuyer. Les affaires de département des substances de l'armée sont administrées honnêtement et à la satisfaction des officiers et des hommes."

Grève dans la Pennsylvanie.

Shamokin, Pa., 18 avril.—La grève à la "Natalie Collins" a pris fin aujourd'hui par le retour des hommes au travail, mille employés. Le surintendant de l'établissement, M. James Mateman, qui n'était pas équitable dans la fixation des salaires de chacun, prétendait les grévistes, s'est démis de ses fonctions. C'était sa démission sur quoi demandaient les grévistes.

L'incendie du palais de l'impératrice de Chine.

Washington, 18 avril.—Le département d'Etat reçoit de M. Squire, chargé d'affaires des Etats-Unis à Pékin, une dépêche confirmant le rapport que le palais de l'impératrice occupé par le comte Von Walderssee a été détruit par le feu et qu'un membre de l'état-major du feld-maréchal a été brûlé viv.

Dégâts dans l'Alabama.

Selma, Alabama, 18 avril.—Un ouragan accompagné de pluie a passé sur Selma ce matin à deux heures.

L'usine de la compagnie d'éclairage électrique et plusieurs autres bâtiments ont subi de sérieux dégâts. Plusieurs chênes ont été déracinés au centre de la ville.

On a annoncé aucune victime. Un train de marchandises de la ligne de Mobile et Birmingham a rencontré l'ouragan près de Jackson et a déraillé. Le mécanicien H. G. Elwood, de Selma, a été tué; un serre-frein a reçu de graves blessures.

Le commissariat de l'armée aux Philippines.

Washington, 18 avril.—Le commissaire général Weston a reçu du colonel Woodruff, commissaire en chef à Manille, une dépêche dans laquelle il dit:

"Ne laissez pas des rapports scandaleux vous ennuyer. Les affaires de département des substances de l'armée sont administrées honnêtement et à la satisfaction des officiers et des hommes."

Grève dans la Pennsylvanie.

Shamokin, Pa., 18 avril.—La grève à la "Natalie Collins" a pris fin aujourd'hui par le retour des hommes au travail, mille employés. Le surintendant de l'établissement, M. James Mateman, qui n'était pas équitable dans la fixation des salaires de chacun, prétendait les grévistes, s'est démis de ses fonctions. C'était sa démission sur quoi demandaient les grévistes.

Mathusheks Have stood the Test for Years. Can you say that of any other piano in this damp climate? Do you know of another piano that is positively damp-proof? Do you know that the Mathusheks Pianos are manufactured with the knowledge that this climate is hurtful to any instrument? Do you know that Mathusheks Pianos are the only pianos made especially to sell in this climate? Other dealers may tell you of damp-proof pianos, but this is the only place that you can get a piano that is damp-proof. We sell them on easy payments. Philip Werlein Ltd., 614-616 CANAL STREET, NEW ORLEANS.